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     ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 2 “CESUOLA”

VERBALE N. 5 - ANNO 2023

Il  giorno  21.09.2023,  alle  ore  20.30,  si  è  riunito,  presso  la  sede  di
Quartiere in via I. Giovannini, 20 – Ponte Abbadesse, in presenza, a seguito
di avviso scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Emilio Maraldi – vicepresidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri

P ABBONDANZA ANNAMARIA P MINOTTI ILENIA

P BRIGANTI MONICA P SPINELLI MARIA

P CORNA DOMINIQUE P PEPOLI GIUSEPPINA

P D’AVENIA ANTONIO P VITALI SANZIO

AG GAZZA AMLETO A ZATTONI ERMES

P MARALDI EMILIO //           //                //

X Constatata la legalità della riunione in quanto presenti n. 9 consiglieri
degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

Constatato  che  non  viene  raggiunto  il  numero  legale  dei  presenti  il
presidente  alle  ore  ________  dichiara  deserta  la  seduta  che  verrà
riprogrammata in data da definirsi.



ORDINE DEL GIORNO:
1. Approvazione verbale seduta precedente (28 giugno 2023);
2. Comunicazioni del Presidente;
3. Riapertura dello sportello di ascolto per i cittadini del quartiere;
4. Presentazione progetto sportello di Comunità;
5. Stato di avanzamento opere dell'amministrazione comunale nel Quartiere;
6. Varie ed eventuali.
^^^^^^^^^^^^^^^^^^

PRIMO PUNTO
Viene approvato all’unanimità il verbale del Consiglio precedente (28 giugno 2023).

SECONDO PUNTO
In assenza del Presidente Gazza, il  vicepresidente aggiorna i consiglieri sulle iniziative
“Puliamo il mondo” promosso da Legambiente che avrà luogo sabato 23 settembre e la
raccolta alimentare e prodotti  igiene che avrà luogo sabato 7 ottobre.  Ad entrambe le
iniziative il quartiere ha aderito e parteciperà attivamente con i suoi consiglieri insieme ad
altri cittadini.

TERZO PUNTO
Il vicepresidente Maraldi informa che lo sportello di ascolto riaprirà con modalità ancora da
definire considerando la necessità di coordinarlo con il progetto di ambulatorio di quartiere
(vedi punto 4).

QUARTO PUNTO
Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, inoltrerà un progetto di sportello di comunità che
integri quello già attivato a giugno con un ambulatorio di quartiere così come ce ne sono di
già attivi in altri quartieri. Chiede inoltre all’Amministrazione Comunale di non destinare ad
altri scopi gli spazi della sede affidati al Quartiere, già indicati come ambulatorio ed esclusi
per questa ragione dal bando di gestione vinto da Arci (prima e terza sala sulla sinistra),
ed è fermamente contrario ad ogni cambio di destinazione d’uso degli stessi. Verranno
contattati  preliminarmente  l’associazione  Anteas  e  la  Cri  come  enti  da  sondare  per
un’eventuale gestione dell’ambulatorio.

QUINTO PUNTO
C’è stata un’interlocuzione con il responsabile del Servizio infrastrutture del Settore Lavori
Pubblici comunale che ha aggiornato sull’avanzamento della pista ciclabile. In particolare
ha illustrato le difficoltà nell’avanzamento dei lavori  nel tratto compreso tra gli  orti  e la
scuola primaria di Ponte Abbadesse che hanno richiesto una modifica del progetto e che
necessita  di  un  allungamento  dei  tempi  di  realizzazione  (apertura  e  chiusura  della
conferenza dei servizi, affidamento dell’opera, etc...).
Occorre  sollecitare  l’apertura  del  Parco  in  zona  vasche  oggi  ancora  chiuso  perché  il
privato che è obbligato all’apertura degli spazi non ha ancora comunicato la fine dei lavori
alla  propria  abitazione.  Il  Consiglio  chiede  con  sollecitudine  insieme  ai  cittadini  del
quartiere di arrivare ad una rapida conclusione. Maraldi e Spinelli  su sollecitazione del
Presidente  Gazza  si  recheranno  presso  gli  uffici  della  Regione  Emilia-Romagna   per



chiedere conto della stesura del  progetto di  piantumazione della vasca di  laminazione
facente parte del piano di messa in sicurezza del torrente Cesuola.
Porre l’attenzione su pista ciclabile, casse di laminazione e apertura del parco in zona
vasche. Dello stato di avanzamento della pista ciclabile e dell’apertura del parco verranno
chieste informazioni anche agli Assessori Castorri / Lucchi per competenza.

Segue un dibattito circa alcune opere da realizzare in ordine alla sicurezza del quartiere e
che verranno sottoposte all’Amministrazione comunale:

- Posizionamento di segnalatori  parapedonali  nel lato sinistro di via San Giovanni
Bono (corridoio pedonale utilizzato come parcheggio);

- Posizionamento di una panchina/fioriera nella piazzetta di Ponte Abbadesse (via
Sorrivoli) utilizzata per parcheggio auto;

- Posizionamento di una panchina davanti alla sede del quartiere in sostituzione di
quella rotta;

- Verifica del marciapiede in via Padre Genocchi in corrispondenza dei pini;
- Verifica del manto stradale delle vie Don Minzoni, Manzoni, Pacchioni, Osservanza

e San Francesco e relativi marciapiedi. 

SESTO PUNTO
Il consigliere Briganti informa che in data 7 e 8 ottobre presso la sede si terrà la festa delle
associazioni  dove  verranno  promosse  le  attività  dello  SpazioCesuola  oltre  a  momenti
ricreativi e culturali.

Il consiglio delibera la richiesta di visita archeologica agli scavi della nuova scuola materna
Osservanza.

^^^^^^^^^^^^^^
La seduta è tolta alle ore 22,00.

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

IL VICEPRESIDENTE
       Emilio Maraldi
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